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Совет директоров ГУП РК «Вода Крыма» Совет директоров ГУП РК «Вода Крыма» 
состоялся в Евпаториисостоялся в Евпатории

Выездной совет директоров нашего пред-
приятия под председательством генерального 
директора ГУП «Вода Крыма» Владимира Баже-
нова — в этот раз прошел в Евпатории.

Основные темы, которые озвучил Баженов — 
финансовая деятельность предприятия, ситуация 
с водоснабжением полуострова, закупки и прочее.

Следующий совет директоров пройдет в Бах-
чисарае в конце июля.

В этот же день начальник управления орга-
низационного обеспечения Юлия Шопинская 
отметила свой День рождения.

Руководство предприятия и весь коллектив от 
всей души поздравляет именинницу с праздником!
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Гендиректор ГУП РК «Вода Крыма» Владимир Баженов: Гендиректор ГУП РК «Вода Крыма» Владимир Баженов: 
«Половину потерь мы закладываем в тарифе на воду»«Половину потерь мы закладываем в тарифе на воду»

От первого лица

Без платежек
— Владимир Викторо-

вич, крымчане жалуются, 
что им рассылают sms-
сообщения о несуществу-
ющей задолженности. 
Почему так происходит?

— К сожалению, люди 
подают свои данные, и я в 
том числе, не тогда, когда 
это нужно, а когда появилась 
возможность. А компьютер 
беспощаден. Человек за-
платил, а по состоянию на 
определенное число оплата 
не прошла, и компьютер 
отправляет sms-сообщение. 
Это во-первых. Во-вторых, 
сейчас очень сильно заше-
велился рынок недвижимо-
сти, и мы, жители Крыма, об 
этом хорошо знаем. Часто 
новые владельцы несвоев-
ременно переоформляют на 
себя договоры, и тогда авто-
матически компьютер отсы-
лает долг нового владельца 
старому. Пройдет время, и 
все наладится, потому что 
и мы эту технику только 
осваиваем, но мне нравится 
sms-информирование. Хотя 
я вижу, как это раздражает 
людей. Меня однажды 
спросили, когда я перестану 

рассылать sms, а я ответил, 
что никогда. То есть, в прин-
ципе, мы меняем менталитет 
людей.

— В этом году вы пере-
стали рассылать бумаж-
ные платежки…

— Когда утвердили 
тариф нашему предприятию 
на 2018 год, то регулятор, Го-
скомитет по ценам, не зало-
жил ни копейки на печатную 
продукцию, я говорю о кви-
танциях. В этом году «Вода 
Крыма» никому квитанции 
не разносит. У теплосети 
они есть, у «Крымэнерго» и 
«Крымгаза», а у нас нет.

О режиме ЧС
— Будете вводить ре-

жим ЧС?
— Не хочу даже думать 

об этом. Я один раз в жизни 
пережил такое — в 1994 
году, когда все водохрани-
лища Симферополя, Ялты и 
Севастополя сели на мерт-
вый объем после засухи. 
Как только в Симферополе 
не стало воды, сразу был 
зафиксирован случай хо-
леры. На Водном конгрессе 
ученые говорили о том, что 

будут искать здесь воду 
подземную, надземную, 
опреснительные установки 
ставить. Пусть делают что 
угодно, лишь бы была вода. 
Но это уже не в моей ком-
петенции. Чтобы понимали, 
нам дают исходную воду, 
и ГУП РК «Вода Крыма» 
делает ее питьевой, а будет 
исходная вода — мы ее в 
питьевую превратим.

Вообще, я против режим-
ного водоснабжения. Буду 
до последнего подавать 
воду круглые сутки, потому 
что режимное водоснаб-
жение никакой экономии 
не дает. Человек в ванную 
набрал воду, на работу 
ушел — вечером пришел, 
а воду дали. Он пробку вы-
тянул, и 80 литров полетело 
в канализацию. А очистные 
канализационные сооруже-
ния, извините за экскурс в 
технологию, рассчитаны не 
на прием чистой воды, а на 
прием стоков. Там живут 
активные микробы, которые 
грязную воду очищают, и 
если им плеснуть чистую, то 
им это «невкусно». Это нам 
очень неудобно, поэтому 
самое выгодное — это кру-
глосуточная подача воды.

На износ
— Насколько знаю, 

раньше утечки и потери 
учитывались в тарифах 
на воду, с июня они значи-

тельно снизились, теперь 
предприятие будет нести 
убытки?

— Половину потерь мы 
заложили в тариф, а вторая 
половина разоряет наше 
предприятие. Мы сработали 
за первый квартал в 110 
миллионов убытка. Но выше 
тариф не будет.

— А сколько сегодня 
потерь в трубах?

— Процентов 60. Но это же 
не те потери, когда вода про-
сто вытекает из труб. Напри-
мер, по Петровским скалам 
мы работаем так: принимаем 
исходную воду и пропускаем 
ее через фильтры. Когда 
фильтр садится, это мы уже 
видим по пропускной способ-
ности и качеству воды, тогда 
переключаемся на другой 
фильтр, а этот промываем. 
Технология устроена так, что 
все фильтры в Крыму моют 
чистой водой. И огромное ко-
личество воды на это уходит. 
Далее — аварии, влекущие 
технологические потери. Их 
примерно 30%, остальные 
30% — это изношенность, 
а также воровство воды и 
недоучет, как я уже говорил, 
это когда нет прибора учета, 
а вместо одного человека в 
домовладении проживают 
триста.

Источник: 
«Крымская газета»

а самые актуальные вопросы в сфере водо-
снабжения и водоотведения в интервью 
«Крымской газете» ответил генеральный 

директор ГУП РК «Вода Крыма» Владимир Ба-
женов. Полный текст можно прочитать на сайте 
«Крымской газеты».

Н
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В Красноперекопске В Красноперекопске 
устранили крупную аварию…устранили крупную аварию…

В ГУП «Вода Крыма» состоялся В ГУП «Вода Крыма» состоялся 
круглый стол с представителями круглый стол с представителями 
ГУП «Водоканал Санкт-Петербурга»ГУП «Водоканал Санкт-Петербурга»

…и обеспечили бесперебойную …и обеспечили бесперебойную 
подачу воды в с. Таврическомподачу воды в с. Таврическом

Владимир Баженов проверил ход Владимир Баженов проверил ход 
строительства тракта водоподачи строительства тракта водоподачи 
от Нежинского, Просторненского от Нежинского, Просторненского 
и Новогригорьевского водозаборови Новогригорьевского водозаборов

Новости филиалов Сотрудничество

Благодаря слаженной 
работе службы водоот-
ведения и очистки сточ-
ных вод филиала, под 
руководством директора 
Виктора Гуренко и глав-
ного инженера Виталия 
Яцишина, оперативно была 
ликвидирована авария на-
порного канализационного 

коллектора от КНС-5 до 
БОС, Ду 500 мм.

Руководство Краснопере-
копского филиала выражает 
благодарность работникам 
бригады АВР: и.о. началь-
ника службы — Цыбарев 
А.С., слесари: Пущало И.М., 
Михайлов А.В, электрогазос-
варщик Сокол Е.В.

В рамках дней Санкт-
Петербурга в Крыму в ГУП 
«Вода Крыма» состоялся 
круглый стол, в котором 
приняли участие руковод-
ство нашего предприятия и 
представители ГУП «Водо-
канал Санкт-Петербурга».

В рамках мероприятия 
обсуждались перспективы 

развития системы кадров 
для водопроводно-кана-
лизационного хозяйства 
России, реализация про-
екта кластер водоснаб-
жения и водоотведения в 
Санкт-Петербурге, авто-
матизированные системы 
мониторинга и управления 
и другие актуальные вопро-
сы отрасли.

В с. Таврическом Крас-
ноперекопского района 
люди жаловались на по-
стоянные перебои с водой. 
Причина — протекание 
водонапорной башни. Для 
того, чтобы исправить 
ситуацию в селе, а также 
в пгт Раздольное, служба 
ЭСО филиала предпри-
ятия выполнила монтаж-
ные и пусконаладочные 
работы двух частотных 
преобразователей мощно-

стью 37 кВт: с насосом К 
100-80-160 и электродви-
гателем АИР16052 15кВт 
на насосной станции с. 
Таврическое и с насо-
сом ЭЦВ-10-160-35 — на 
скважине № 3537 пгт. 
Раздольное.

Результат проведения 
данных работ — беспе-
ребойное водоснабжение 
села Таврическое и повы-
шение давления воды у 
потребителей.

Г е н е р а л ь н ы й 
директор ГУП РК 
« В о д а  К р ы м а » 
Владимир Баженов 
побывал на месте 
с т р о и т е л ь с т в а 
тракта водопод-
ачи от Нежинского, 
Просторненского и 
Новогригорьевского 
водозаборов с пред-
усматриваемыми 
сбросами в Северо-
Крымский канал.

З а к а з ч и к о м 
данных работ вы-
ступила  служба 
капитального строи-
тельства РК.

В ходе визита, 
Владимир Баженов 
встретился и по-
общался с главным 
и н ж е н е р о м  А О 
« О б ъ е д и н е н н а я 
э н е р г е т и ч е с к а я 
компания» Мар-
ком Луньковым. 
Компания является 
подрядчиком по 
строительству трак-
та водоподачи.

Нежинский водозабор Нежинский водозабор 
(В. Баженов, М. Луньков (В. Баженов, М. Луньков 

и М. Максимов)и М. Максимов)
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Владимир Баженов принял участие Владимир Баженов принял участие 
во II Всероссийском водном конгрессе в Москвево II Всероссийском водном конгрессе в Москве

Официально

Генеральный директор 
ГУП РК «Вода Крыма» 
Владимир Баженов принял 
участие во II Всероссийском 
водном конгрессе, который 
проходил с 5 по 7 июня в 
Правительстве Москвы. Кон-
гресс проводился Россий-
ской ассоциацией водоснаб-
жения и водоотведения при 
поддержке специального 
представителя Президента 
Российской Федерации по 
вопросам природоохранной 
деятельности, экологии и 
транспорта Сергея Иванова, 
Заместителя Председателя 
Правительства Российской 
Федерации Александра 
Хлопонина, а также про-
фильных федеральных 
органов законодательной 
и исполнительной власти 
Российской Федерации.

В мероприятии приняло 
участие около 1200 человек 
из 73 субъектов РФ, пред-

ставляющих все федераль-
ные округа страны. В работе 
деловой программы приняли 
участие представители фе-
деральных и региональных 
органов власти, эксперт-
ного, научного и бизнес 
сообщества.

Всего в деловой про-
грамме II Всероссийского 
водного конгресса прошло 
более 30 дискуссионных 
площадок.

В рамках мероприятия 
состоялись тематические 
круглые столы Минприро-
ды России, Минсельхоза 
России, Минтранса России, 
Минстроя России, Минпром-
торга России, Минсвязи Рос-
сии, Минобрнауки России, 
Росприроднадзора, Роспо-
требнадзора, ФАС России, 
а также госкорпораций 
Ростех, Роснано и Фонда со-
действия реформированию 
ЖКХ.

Сотрудника нашего предприятия Сотрудника нашего предприятия 
отметили благодарностью отметили благодарностью 

за «активную жизненную позицию за «активную жизненную позицию 
и неравнодушное отношение к жизни поселения»и неравнодушное отношение к жизни поселения»

Директор Симферо-
польского предприятия ГУП 
РК «Вода Крыма» Роман 
Восколупов вручил благо-
дарность от имени главы 

Перовского сельсовета Ев-
гения Ищенко — начальнику 
эксплуатационного участка 
«Чистенькое» Дмитрию 
Хаблученко.

Центральной темой 
обсуждения на конгрессе 
являлась технологическая 
и цифровая модернизация 
водохозяйственного ком-
плекса с целью развития 
современного, конкуренто-
способного и экологически 
ответственного водополь-
зования в России. На пло-
щадке мероприятия прошли 
тематические секции по 
водному транспорту, эф-
фективному использованию 
воды в топливно-энерге-
тическом, аграрном и про-
мышленном комплексах, в 
атомной отрасли, сельском 
и коммунальном хозяйстве, 
обсуждались перспективы 
развития водоемкой про-
мышленности с высоким 
экспортным потенциалом, 

механизмы финансирова-
ния водных проектов, при-
влечение дополнительных 
инвестиций на экологи-
ческую реабилитацию и 
сохранение уникальных 
водных объектов.

Помимо этого, в рамках 
конгресса состоялся IV 
Всероссийский съезд водо-
каналов, который посвящен 
перспективам реализации 
майских Указов Президента 
РФ в части повышения 
качества питьевой воды и 
технологической модерниза-
ции систем водоснабжения 
и водоотведения с исполь-
зованием перспективных 
отечественных решений 
организаций оборонно-про-
мышленного комплекса, го-
скорпораций Ростех и Ростом.

Владимир Баженов и министр экологии и природных Владимир Баженов и министр экологии и природных 
ресурсов Республики Крым Геннадий Нараевресурсов Республики Крым Геннадий Нараев
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